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-Aos tres dias do mes de Setembro do ano de mil novecentos 

e noventa, nesta Cidade de Aveiro, Ed í.f Í c í,o dos Paços do Concelho e Sala 

das Reuniões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob 

a Pre s í.denc La do Vereador em exercicio permanente, Sr. Coronel Martinho 

de Sousa Pereira e com a presença dos Vereadores Sr s , Eng? Vitor José Pedrosa 

da Silva, Prof. Celso Augusto Baptista dos Santos, Eng? João José Ferreira 

da Haia, Dr ê Maria Antónia Corga de Vasconcelos Dias de Pinho e HeLo , Eng? 

António Sérgio Azeredo, Dr ê Maria Amélia Rodrigues Costa de Brito e Eng? 

António Manuel de Almeida Alves. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta 

a presente reuniao. 

FALTAS: - Foi deliberado, por unanimidade, justificar a 

falta do Sr. Presidente, em virtude de se encontrar em Lisboa em serviço 

oficial. 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURAR I A: - A Câmara tomou conhecimento 

do balancete da tesouraria relativo ao dia 31 de Agosto, findo, o qual acusa 

o seguinte movimento em dinheiro: Saldo do dia anterior em ope ra çoe s 

orçamentais - quarenta e oito milhões cento e quarenta e seis mil oitocentos 

escudos e dez centavos; Saldo do dia anterior em operações de tesouraria 

catorze milhões trezentos e quarenta e seis mil oitocentos e cinquenta 

escudos; Receita do dia em operações orçamentais - oitocentos e oitenta e 

tres mil _ quinhentos e cinquenta e cinco escudos e cinquenta centavos; Receita 

do dia em operações de tesouraria duzentos e quarenta e seis mil 

quatrocentos e quarenta e oito escudos e cinquenta centavos; Despesa do dia 

em operações orçamentais - quinze milhôes onze mil cento e sessenta e sete 

escudos; Saldo para o dia seguinte em operações orçamentais - trinta e quatro 

milhões dezanove mil cento e oitenta e oito escudos e sessenta centavos; 

Saldo para o dia seguinte em operações de tesouraria ca torze milhões 

quinhentos e noventa e tres mil duzentos e noventa e oito escudos e cinquenta 

centavos. 

CÂMARA MUNICIPAL - VEREADORES - PEDIDOS DE ESCLARECIMENTO: 

- A Vereadora Drª Maria Antónia solicitou alguns esclarecimentos, nomeadamente 

sobre a entrega das casas de Santiago, o andamento das obras na Urbanização 
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do Picoto, na Primaria da Vera-Cruz e no Acesso Sul a Aveiro. Sob r e a 

das casas .d e Santiago, o Vereador Sr. Coronel Martinho informou de que 

ja algumas entregues, embora provisoriamente, pelo facto de 

infraestruturas exteriores aos edificios ainda não concluidas. 

Sobre a Urbanização do Picoto, o Vereador Sr. Engº VLt o r 

Silva informou que estão praticamente concluidas as infraestruturas. 

Relativamente à questão das obras na Escola Primária da 

Vera-Cruz, foi dada a palavra a o Vereador Sr. Engº Maia que imediatamente 

se ne gou a responder à Srª Vereadora, por entender ser pura perda de tempo 

estar numa Reunião de Câmara a responder a questões que podem e devem 

ser do conhecimento de todos os Srs. Vereadores, que para tanto deverão 

dirigir-se à Câmara durante a semana. 

Interveio o Vereador Sr. Engº Azeredo que r e fe r í.e e s tarmos 

num orgao democrático e, corno tal, deverá haver respeito mútuo, acrescentando 

que os Vereadores que não se encontram a tempo inteiro e que possuem outras 

actividades, sô nas reuniões é que têm oportunidade de se porem ao corrente 

de determinados assuntos. 

A finalizar a Vereadora Ore Maria Antônia chamou a atençao 

do Executivo para o facto de, em sua opinião, cada Vereador ser livre de 

fazer as perguntas que entender e que c a d a um deve responder aos assuntos 

relacionados com o pelouro que lhe está entregue. 

TRÂNSITO: - Em seguimento das várias deliberações ja tomadas 

sobre o problema do trânsito de acesso à s praias. o Vereador Sr. Engº Azeredo 

lamentou o facto de a policia não controlar a velocidade naquelas artérias. 

o que tem originado a ocorrencia de vários acidentes, pelo que deixou 

explicita a sua preocupação sobre o assunto. 

HABITAÇÃO SOCIAL: - A Vereadora Dr ê Amélia Brito solicitou 

informação relativamente à quantidade de casas que existem para arrendamento 

nao sô na cidade corno nas freguesias rurais e pediu que seja tido em 

consideração o facto de ser exactamente neste sector que existe mais procura 

por parte das familias mais ca r enc í adas.; Respondeu o Vereador Sr. Coronel 

Martinho que disse estarem já contemplados todos os casos urgentes de 

realojamentos em Santiago e que pensa que dentro de pouco tempo será iniciada 

a entrega das casas. Quanto às freguesias, o assunto a guarda resolução sobre 

financiamento da parte do IGAPHE. 

LICENÇAS DE HABITABILIDADE: Pela Vereadora Dr ê Amélia 

Brito foi uma vez mais referida a necessidade de se obrigarem os proprietários 
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dos pr~dios acabados de construir a procederem ao arranjo do 

envolvente · aos mesmos, pois torna-se necessário cuidar da imagem de Ave i 

em termos de futuro e de qualidade de vida. Neste sentido propôs que nao 

se passem licenças de habitab ilidade sem que tal se verifique.
 

Imediatamente a s e guí r, o Vereador Sr. Engê Vitor Silva
 

lembrou que existe já deliberação sobre o assunto tomada na reunião de 2 

de Abril, último, e que está já a proceder-se em conformidade desde Junho, 

último. 

MERCADO ABASTECEDOR: - O Vereador Sr. Engº Alves perguntou 

a quem pertencem as barracas de madeira existentes junto do Mercado 

Abastecedor, ao que lhe foi informado que as mesmas estavam ocupadas 

por ciganos, e que, por esse motivo, se tornava um problema s~rio e de difíci l 

resolução. 

RI A DE AVEIRO: - Também pelo mesmo Sr. Vereador foi feita 

uma referência ao problema das taInhas que apareceram mortas na Ria e 

salientou algumas das possíveis causas da ocorrência, tendo o Vereador Eng ê Haia 

esclarecido que a Câmara está atenta à situação, sabendo-se já que foi um 

agente agressivo e altamente concentrado que foi lançado na Ria, e que estão 

a envidar-se esforços para se encontrar os responsáveis. 

Seguidamente o mesmo Sr. Vereador e t amb em o Vereador 

Sr. Engº Maia, referiram-se ao Regulamento de Pesca na Ria de Aveiro, 

recentemente publicado no Diário da República e teceram algumas considerações 

acerca daquele documento, que consideram altamente ofensivo e prej udicial 

para um grande número de f aurl I'Las que vivem exclusivamente da pesca, após 

o que a Vereadora Dr~ Maria Antónia se disponi.bilizou para levar o assunto 

a consideração da Secretaria de Estado das Pescas. 

CONSTRUÇÃO DE UM COMPLEXO DE PISCINAS: - O Vereador Sr. 

EngQ Maia congratulou-se com a abertura, ao público, no último fim de semana 

da piscina municipal e informou de que, embora a mesma não esteja totalmente 

concluída, se manter~ aberta durante os próximos fins de semana. 

ESCOLAS DO CONCELHO - AQUECIMENTO AMBIENTE - 4~ FASE: 

De acordo com a deliberação tomada na reunião de 23 de Julho, findo, a Câmara 

tomou conhecimento da única proposta apresentada pela Firma FERNANDO FERREIRA 

DOS SANTOS & C~ LDA., da quantia de três milhões trezentos e vinte mil escudos 

acrescida de IVA, destinada ã execução da 4~ fase dos trabalhos de aquecimento 

ambiente nas Escolas Primá rias do Concelho. Foi deliberado, por unanimidade, 

remeter o processo ao técnico municipal responsável para estudo e informaç~o. 
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remeter o processo ao técnico municipal responsável para estudo 
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ESCOLAS DO CONCELHO - AQUISIÇÃO DE PERSIANAS: 

deliberação tomada na reunião de 20 de Agosto, ültimo, a Câmara tomou 

conhecimento da informação prestada sobre o assunto pelo técnico municipal 

responsável, após o que foi deliberado, por unanimidade e de acordo com a 

mesma) adj udicar à Firma ANTÓNIO JOSÉ DA SILVA NUNES VIDAL o fornecimento 

e aplicação de pe r s í anas em algumas Escolas do Concelho ao preço de mil 

setecentos e cinquenta escudos o metro quadrado, acrescido de IVA, dado 

ser a proposta mais baixa. 

IDE1:'l - PRIMÁRIA DA VERA-CRUZ Nº 3: - Em seguimento do 

deliberado em 20 de Agosto, último, que adjudicou a fu~TERO MARQUES D6s SANTOS 

a exe cuç ao de obras de reparação a levar a efeito na Esco la em epígrafe, 

foi lida uma informação dos Serviços Técnicos, segundo a qual a referida 

Escola foi alvo de um assalto do qual resultaram alguns estragos. Face ao 

exposto, foi deliberado, por unanimidade, aceitar a proposta do referido 

empreiteiro, para execução das necessárias reparações pelo valor de cento 

e quarenta e um mil duzentos e quinze escudos. 

IDEM AQUISIÇÃO DE MOBILIÁRIO ESCOLAR: Tendo em vista 

o ano lectivo que se aproxima a curto prazo e a morosidade de adjudicação, 

atraves de concurso, foi deliberado, por unanimidade, adj udicar à firma 

CHULAR - Carpintaria e Móveis, Lda • , o fornecimento de mobiliário escolar 

para os Jardins de Infância de Eirol e Póvoa do Paço pela quantia total de 

trezentos e oitenta e oito mil e trinta e nove escudos acrescida de IVA, 

tendo em vista que foi esta Firma que forneceu o último material do gênero. 

EMPREITADAS CONSTRUÇÃO DE UM MURO EM BETÃO ARMADO NAS 

LEIRINHAS EM ARADAS: - Na sequência da deliberação tomada em 20 de Agosto, 

úl timo, e face à informação prestada pelos Serviços Municipais competentes, 

foi deliberado, por unanimidade, adjudicar a ~ú\NUEL DE JESUS VALENTE a 

construção de um muro em betão armado nas Le í r nhas , em Aradas, pela quantiaí 

de um milhão trezentos e oitenta e cinco mil oitocentos e setenta escudos, 

por ser o concorrente que apresenta proposta mais vantajosa. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deliberado, 

por unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e 

medição de trabalhos: 
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da Quinta do Picado", adjudicada à HOPT, da quantia total de set 

cinquenta e sete mil setecentos e sessenta e seis escudos; 

l ê Situação da obra "Execução das 

arranjos exteriores do Plano de Santiago em Aveiro" - trabalhos a mais 

adjudicada à EDIFER, da quantia total de novecentos e quarenta e três mil 

oitocentos e trinta e cinco escudos e quarenta centavos; 

- Revisão de preços complementar à 2ª situação - trabalhos 

a mais - da mesma obrá - INH, da quantia total de dezasseis mil setecentos 

e trinta e oito escudos; 

3ª Situação - trabalhos a mais - da mesma obra - INH, 

da quantia total de um milhão quinhentos e trinta e cinco mil e cem escudos; 

Revisão de preços provisória à 3ª situação - trabalhos 

a mais - da mesma obra - INH, da quantia total de cento e oitenta e cinco 

mil setecentos e quarenta e sete escudos; 

Revisão de preços complementar ã 6ª si t uacao da mesma 

obra - INH, da quantia total de seiscentos e oitenta e três mil setecentos 

e quinze escudos; 

I Lê Situação da mesma obra - INH, da quantia total de 

dezoito milhões novecentos e oitenta e três mil setecentos e quarenta e um 

escudos e sessenta centavos; 

Revisão de preços provisória à l l ê situação - INH, da 

quantia total de dois milhões duzentos e noventa e sete mil e trinta e três 

escudos; 

- Revisão de preços actualizada da lê à 5ê s í t ua çao - 3ª 

fase da -ob r a "Cons t r uç ao de 784 Fogos de Habitação Social em Santiago - INH 

Arrendamento", adjudicada à EDIFER, da quantia total de novecentos e 

dezanove mil trezentos e setenta e cinco escudos; 

- Revisão de preços complementar à 5ª s t uacao - 2ª faseí 

- trabalhos a mais - da mesma obra - INH - Venda, da quantia total de sessenta 

e sete mil quatrocentos e trinta e sete escudos; 

Revisão de preços actualizada às 6ª e 7ª situaçoes 

3ª fase da ' mesma obra - INH - Arrendamento, da quantia to tal de quatrocentos 

e sessenta e cinco mil setecentos e setenta e um escudos; 

n Situação - 2ª fase trabalhos a mais - da mesma obra 

INH - Arrendamento, da quantia total de quinhentos e sessenta e cinco mil 



quatrocentos e cinquenta escudos; 

Revisão de preços provisoria a 

trabalhos a mais - da mesma obra - INH - Arrendamento, da quantia tot 

de cento e noventa e quatro mil quinhentos e quinze escudos. 

8ª Situação - 2ª fase - trabalhos a mais - da mesma 

- INH - Venda, da quantia total de um milhão seiscentos e quarenta e cinco 

mil oitocentos e setenta e nove escudos; 

Revisão de preços provisória à 8ª s í.t uaçao - 2ª fase 

trabalhos a mais da mesma 'obra - INH - Venda, da quantia total de 

quinhentos e sessenta e seis mil cento e oitenta e dois escudos; 

- 15ª Situação - 3ª fase da mesma obra - INH - Arrendamento, 

da quantia total de um milhão quinhentos e trinta e um mil cento e quarenta 

e dois escudos; 

Revisao de preços provisória à 15ª situação - 3ª fase 

da mesma obra - INH - Arrendamento, da quantia total de setecentos e vinte 

e um mil quatrocentos e dez escudos; 

Revisão de preços complementar ã 16ª s í.t.ua çao - 2ª fase 

da mesma obra - IGAPHE, da quantia total de um mi Lhao quatrocentos e oitenta 

e sete mil quatrocentos e trinta e quatro escudos; 

- 20ª Situação - 2ª fase da mesma obra - INH - Arrendamento, 

da quantia total de seis milhões setecentos e cinco mil oitocentos e sessenta 

e cinco escudos; 

- 20ª Situação - 2ª fase da mesma obra - INH - Venda, da 

quantia total de cinco milhões quinhentos e oitenta e dois mil e setenta 

e cinco escudos; 

Revisão de preços provisória ã 20ª situação - 2ª fase 

da mesma obra - INH - Venda, da quantia total de dois milhões trezentos e 

oitenta e dois mil quinhentos e sete escudos; 

Revisão de preços provisória à 20ª s í t ua ça o 2ª fase 

da mesma obra INH Arrendamento, da quantia total de dois milhões 

oitocentos e sessenta e dois mil cento e cinquenta e sete escudos; 

21ª Situação - 3ª fase da mesma obra - IGAPHE, da quantia 

total de cinco milhões quatrocentos e um mil trezentos e setenta e um escudos; 

Revisão de preços provisória à 21ª situação - 3ª fase 

da mesma obra - IGAPHE, da quantia total de dois milhões trezentos e noventa 

e cinco mil e duzentos escudos; 
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total de treze milhões t r e z en t os e noventa e 

e quatro escudos; 

Revisão de preços provisória à 22!::! situação 

da mesma obra - IGAPHE, da quantia total de cinco milhões quatrocentos e 

cinquenta e sete mil seiscentos e noventa e nove escudos; 

- 23 ª Situação - lª fase da mesma obra - INH - Arrendamento, 

da quantia total de oitocentos e setenta e um mil e sessenta e cinco escudos; 

Revisão de preços provisória à 23ª s tua cao - lª faseí 

INR - Arrendamento, da quantia total de duzentos e noventa e nove mil 

seiscentos e quarenta e seis escudos; 

- 26ª Situação - lª fase da mesma obra - INH - Venda, 

da quantia to tal de cento e trinta e nove mil trezentos e cinco escudos; 

Revisão de preços provisória à 26ª situação - lê fase 

da mesma obra INH Venda, da quantia total de quarenta e sete mil 

nove centos e vinte e um escudos. ' 

HABITAÇÃO - REALOJAMENTOS: A Câmara tomou conhecimento 

de um oficio da Junta de Freguesia de S. Bernardo a dar c onh e c i me n t o da 

situação habitacional em que se encontra a Sra. D.Alzira, residente na Rua 

da Brejeira em S.Bernardo. Lida a informação prestada pelos Serviços 

Municipais de Habitação cujo teor aqui se dá como transcrito, foi deliberado, 

por unanimidade, considerar em situação de emergência e autorizar o respectivo 

realojamento no Bairro de Santiago. 

IDEM - IDEM: Foi presente uma informação dos Serviços 

Municipais de Habitação, respei tante ao realoj ame n t o do inquilino do prêdio 

n969 da Rua Gustavo Ferreira Pinto Basto, numa Habitação T4 do Bairro de 

Santiago, o qual só aceita esta situação com a condição de continuar a pagar 

três mil e cinquenta escudos de renda, sujeita à actualização anual, cabendo 

à câmara o pagamento da parte restante ao IGAPHE que importa na qua n t i a mensal 

de oito mil seiscentos e cinquenta escudos. Após breve troca de impressões, 

foi deliberado, por unanimidade, concordar, e, por conseguinte, autorizar 

o pagamento ao morador da quantia de sessenta e nove mil e duzentos escudos, 

referente à comparticipação da Câmara de Janeiro a Agosto do ano em curso, 

e, a partir do próximo mês de Setembro, pagar ao mesmo, mensalmente, a quantia 

de oito mil seiscentos e cinquenta escudos. 
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que realoj ou em Santiago Manuel Oliveira da Rocha e face 

apresentados e agregado familiar do mesmo, foi deliberado, por u 

de acordo com a informação dos Serviços Municipais de Habitação 

na Portaria NQ 288/83, atribuir-lhe a renda de três mil duzentos e 

escudos, com inicio em Agosto do ano em curso. 

Ainda de acordo com outra informação dos Serviços 

Municipais de Habitação relativa ao inquérito efec:tuado a Florbela Ferreira 

Lemos, residente com mais três irmãos num celeiro s í.t o na rua do Rêgo da 

Venda, em Oliveirinha, foi deliberado, por unanimidade, proceder ao 

realojamento urgente daquele agregado f amf.l í.a r . 

AU~OS DE RECEPÇÃO DEFINITIVA: Foi deliberado, por 

unanimidade, aprovar os autos de recepção definitiva das seguintes obras, 

e, autorizar a restituição das importâncias que se encontram retidas corno 

depósitos de garantia: "Pavimentação da Rua da Fonte do Longe", adjudicada 

à Casa Lameira; "Pintura e Restauro da Escola NQ6 de Aveiro Areais", 

adj udicada a Af on s o Gomes dos Re í.s e "Reparações na Escola de Mamadeira" , 

adjudicada a Manuel de Jesus Valente. 

AQUISIÇÕES: Foi deliberado, por unanimidade, autorizar 

a aqu í s í.çao do material constante da r equ i s i.ç ao nQ 186/90, do s e r v í.ço 

requisitante 02, da quantia total de duzentos e vinte e oito mil cento e 

cinquenta escudos. 

GARANTIAS BANCÁRIAS - CANCELAMENTO: Face as informações 

constantes dos respectivos pedidos, foi deliberado, por unanimidade, proceder 

ao cancélamento das seguintes garanti as bancárias: NQ42879, da quantia de 

vinte e cinco mil novecentos e vinte e doi s escudos, passada pelo banco 

Espirita Santo e Comercial de Lisboa a pedido da Firma Ribeiro & Rocha, Lda., 

referente ao fornecimento da caixilharia em al umí.n í.o para o Edificio Sede do 

Clube de Ténis de Aveiro; NQ67562, da quantia de cem mil trezentos e 

cinquenta e seis escudos, passada pelo Banco Borges & Irmão a pedido 

de Afonso Gomes dos Reis, referente as obras de pintura e restauro da Escola 

NQ6 de Aveiro - Areais; NQs 26218-D e 26219 das quan t ias de cento e doze 

mil e cem escudos e sessenta e sete mil cent.o e cinquenta escudos passadas 

ípelo Banco Nacional UI t r ama r no , a pedido da Casa Lameira, referentes, 

respectivamente, à 1§ fase de Pavimentação da Rua da Ca c í.e í.ra e Pavimenta 

çao da Rua da Fonte do Longe, ambas em Azurva. 
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RECLAMOS LUMINOSOS: Na sequenc í.a da deliberaç ao tomad 

em 27 de Agosto, último. referente ao requerimento apresentado 

Claudino Lopes, para colocação de um reclamo luminoso e lidas as 

prestadas pela Repartição de Taxas e Licenças e pelo Sr. Director dos Serviços 

Administrativos, que aqui se dão como transcritas, foi deliberado, 

unanimidade, indeferir a pretensao formulada pelo requerente e informar 

mesmo que, no prazo de trinta dias, deve legalizar a situação ou retirar 

o reclamo, uma vez que não possui alvará sanitário para o estabelecimento 

da residencial em causa. 1'1ais foi deliberado, também por unanimidade, dar 

conhecimento da presente situação ao Governo Civil de Aveiro. 

CONTRA-ORDENAÇÕES E COIMAS: A Câmara tomou conhecimento 

do processo de contra-ordenação instaurado a José Vaz Martins) em virtude 

de fazer queimadas a menos de trezentos metros de distâncias das matas e 

da povoação, tendo resultado de tal facto um Lnc end í.o . Face à informação 

prestada pela Repartição de Taxas e Licenças, cujo teor aqui se dá como 

transcrito, foi deliberado, por unanimidade, aplicar ao arguido a coima da 

quantia de vinte mil escudos. 

AQUISIÇÃO DE BENS: - Face à informação prestada pelo G. O. u. , 

foi deliberado, por unanimidade, r e c t í.f í.c a r , na parte respectiva, o teor 

da deliberação tanada em 18 de Junho, últ:imJ, porquanto a importância a pagar a 

Joaquim Pereira Vinagre é de quinhentos e cinquenta mil escudos e não 

quatrocentos e sessenta e quatro mil escudos, dado existirem benfeitorias 

no valor de oitenta e seis mil escudos, que na altura não foram consideradas. 

Ainda de acordo com outra informação do Gabinete de 

Operações Urbanas, foi deliberado, também por unanimidade, ratificar o 

despacho do Sr. Presidente que adquiriu a Alegria dos Anjos Nunes dos Santos, 

um terreno a pinhal com a área de seis mil cento e sessenta e t r e s metros 

quadrados, sita na Zona do Poço de Barro, Lugar de Taboeira, pela importancia 

de dois milhões quatrocentos e sessenta e cinco mil e duzentos escudos, 

destinado às novas instalações da Fábrica Luzostela. 

URBfu~IZAÇÃO JUNTO AO CENTRO DESPORTIVO DE S.BERNARDO: - Face 

à informação pres tada pelos Serviços Técnicos, cuj o teor aqui se dá como 

transcrito, foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso limitado para 

a electrificação da zona envolvente ao Centro Desportivo de S.Bernardo, cujos 

custos se estimam na quantia de sete milhões e quinhentos mil escudos. 
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24 de AbríL do ano findo e analisada a informação prestada pelo técnic 

municipal c ompe t e n t e , foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamen! 

da factura nQ37/90, da quantia total de cem mil escudos, referente a 5ª 

ültima prestação da execução do "Plano de Ordenamento das Marinhas". 

AQUISIÇÃO DE BENS: - Lido o oficio apresentado pela Junta 

de Freguesia de Santa Joana e analisado o levantamento efectuado pelos 

Serviços Hunicipais de Rabi t a çao , foi deliberado, por unanimidade, adquirir 

um terreno s í t o no Solposto pertencente a Rosa Vieira Genrinho e Herdeiros 

pela quantia de dois milhões de escudos, destinado ao alargãmento da ~ua daQu~ 

ta do Torto e ~ construção de um polivalente para a pr~tica desportiva naquela 

freguesia, comprometendo-se esta Câmara Municipal a fazer o realojame nto drn dois 

agregados familiares que ali residem. 

JUNTA DE FREGUESIA DE S&~TA JOANA: - Tendo em vista o oficio 

apresentado pela Junta de Freguesia de Santa Joana, foi deliberado, 

por unanimidade, c o nc e d e r um subsidio da quantia de trezentos e trinta mil 

cento e oitenta e oito escudos e cinquenta centavos a que La Autarquia, para 

pagamento das despesas com trabalhos levados a efeito nas Escolas Primárias 

do Solposto, efecDBdos por Antero Genrinho dos Santos. 

CONSTRUÇÃO DA PASSAGEM INFERIOR DO VALE DO BARREGA: Na 

sequencia da deliberação tornada na reunião de 27 de Novembro, do ano findo, 

que adjudicou â Firma BETAR CONSULTORES a elaboração do projecto da "Passagem 

Inferior do Vale do Barrega", foram presentes duas facturas referentes 

a lª e 2ª prestação daquele estudo das quantias de quatrocentos e quarenta 

e quatro mil e seiscentos escudos e quinhentos e sessenta e um mil e 

seiscentos escudos, r e spe c tivamente, tendo sido deliberado, por unanimidade, 

autorizar o respectivo pagamento. 

O Vereador Sr. EngQ Alves pediu licença para se retirar 

da reuniao por afazeres particulares. 

CONSTRUÇÃO DE 784 FOGOS EM SANTIAGO: Foi deliberado, 

por unanimidade, face â informação prestada pelos Serviços Técnicos, autorizar 

o pagamentQ da quantia total de quatrocentos e setenta e dois mil e quinhentos 

escudos ao Gabinete de Aveiro, referente ã 27ª prestação de honor~rios 

relativos â fiscalização da obra de Construção de Habitação Social em 

Santiago. 
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SUBSIDIOS: - Apos troca de impressões foi delibe~áo, por 

unanimidade, conceder um subsidio da quantia total 

ao Centro Paroquial de S.Bernardo destinado 

aquisição de um painel a colocar numa das paredes daquele Centro. 

AGROVOUGA/90: Presente a factura nQ727 da 

Vouga, Lda , , da quantia de setenta e nove mil e quinhentos e sessenta escudos 
, - referente a execuçao de 600 Editais e 1500 Regulamentos alusivos a 

Agrovouga/90. Foi deliberado, por unanimidade, autorizar o respectivo 

pagamento de acordo com a informação prestada pelos serviços municipais 

competentes. 

PESSOAS COLECTIVAS DE UTILIDADE PÚBLICA: De aco rdo com 

o pedido formulado pela Associação de Andebol de Aveiro, a Câmara deliberou, 

por unanimidade, emitir parecer favorável quanto ao reconhecimento de Pessoa 

Colectiva de Utilidade Pública daquela Colectividade, tendo em vista 

as actividades que desenvolve, fundamentalmente no dominio do desporto. 

CURSOS DE APERFEIÇOAMENTO PROFISSIONAL: Presente e 

apreciado um oficio do Instituto Nacional de Es t a t Ls t í.c a a dar conhecimento 

da realização de um Seminário dedicado ao tema "Censos 91" a levar a efeito 

em Coimbra nos dias 22 e 23 de Novembro, prôximo. Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar a pe r t í.c í.paçao da 19 Oficial Fernanda da Silva Luis, 

ficando a cargo deste Municlpio o pagamento das respectivas despesas. 

FEIRA DE ARTESANATO DE SALAMANCA: A Câmara tomou 

conhecimento de um o f Lc í.o enviado pelo Ente Ferial de Salamanca, a comunicar 

da r ea Lí.z a cao do certame em epigrafe, a levar a efeito de 11 a 14 de Outubro, 

naquela cidade espanhola e a convidar este Hun c.Lpí.o a estar presente. Apósí 

troca de impressões sobre o assunto, foi deliberado, por unanimidade, efectuar 

estudos com vista a saber qual o montante que será necessário para a Câmara 

se representar dignamente naquela Feira. 

LICENÇAS DE OBRAS: Foram presentes e apreciados os 

seguintes processos de obras: 

- NQ253/90 de EUROTECTO - Construção Civil, Lda., a requerer 

informação sobre a possibilidade de construir. Lida a informação prestada 

pelo Gabinete de Planeamento foi deliberado, por unanimidade, de acordo com 

a mesma, permitir a construção apenas para a Rua de S.Sebastião com uma cércea 
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de t r e s pisos, devendo ser salvaguardados os números de 

automóvel, em número igual às habitações a edificar; 

NQ451/87, de Joaquim Manucl Peixinho Nina 

requerer licença para proceder à demo l ç.ao de um prédio sito na Ruaí 

Coelho, freguesia da Vera Cruz, desta cidade, e ocupar a via pública c om 

tapumes. Analisado o respectivo processo e face às informações constantes 

do mesmo, nomeadamente o auto de vistoria efectuado ao prédio pelos técnicos 

deste Hun í.c í.p í o , foi deliberado, por unanimidade, autorizar a demolição da 

parede existente, devendo, contudo, manter-se na íntegra o aspecto da fachada. 

LICENÇAS DE LOTE.A1'1ENTO: - De seguida foram também aprecia

dos os seguintes processos de loteamento: 

NQ744/82, de Licínio Gomes da Vitória e Ou t r o , a 

apresentar projecto de arruamentos, respeitante a um loteamento em Aradas. 

Analisadas as informações c ons tantes do respec t í.v o processo, foi deliberado, 

por unanimidade, aprovar com obrigatoriedade de execução das infraestruturas 

no prazo de dois anos, devendo ser efectuada caução da importância de trinta 

mil contos para garantia daqueles trabalhos; 

Nº488/89, de António Manuel Sac r ame n t o Salvadorinho, 

a requerer o loteamento e respectivo alvará de um terreno que pos s ui em 

Verdemilho, freguesia de Aradas, tendo sido deliberado, por unanimidade, 

aprovar mediante o pagamento de cinquenta mil escudos por lote, como taxa 

de urbanismo. 

SERVIÇOS MUNI CI PAI S DE HABITAÇÃO - HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO: 

Tendo em vista a informação prestada pelos Serviç.os Municipais de Hab t acaoí 

foi deliberado, por unanimidade, e por proposta do Vereador Sr. Coronel 

Martinho - que o horário de atendimento ao pub lt.co dos Serviços Municipais 

de Habitação passe a ser o seguinte: das 9 às 12 horas e das 14 às 16 horas. 

AGROVOUGA/90: - O Vereador Sr. Prof. Celso Santos deu nota 

da abertura, no próximo Sabad o , pelas 11 horas, do certame em epigrafe, e 

distribuiu um programa por todos os Membros do Executivo, e informou que 

amanhã terã lugar uma Confcrência de Imprensa no Hotel Imperial. 

FESTAS ANUAIS: - O Sr. Prof. Celso Santos deu a conhecer 

aos restantes Membros do Executivo o calendário das actividades culturais 

Feiras, Fes tas e Exposições, a realizar no próximo ano, o qual mereceu 

aprovação por unanimidade e a seguir se transcreve: II Salão de Antiguidades 

- 28 de Fevereiro a 3 de Março; Feira de Março - 23 de Março (sábado) a 21 
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de Abril (Domingo); Feira do Livro - 25 de Maio a 10 de Junho; 

Automóvel - 22 de Junho a 31 de Junho; Agrovouga - 13 

XII Farav - 03 de Agosto a 18 de Agosto; Feira do Mar - 07 de 

15 de Setembro; Inforav - 05 de Outubro a 13 de Outubro; II 

Internacional de Cerâmica- 02 de Novembro a 24 de Novembro; III Jumping 

18 de Dezembro a 21 de Dezembro; Festas da Ri a - 15 de Julho a 15 de Agosto 

e Festas do Município - 01 de Maio a 20 de Maio. 

URBANIZAÇÃO DE AZURVA: - Estiveram presentes à reuniao 

alguns moradores da urbanização em epígrafe, a darem nota de algumas situações 

ainda por resolver, nomeadamente, a r r anj os envolventes, pavimentação de 

passeios, iluminação deficiente, principalment e j unto ao parque, conservação 

de rede de águas pluviais, etc. Lamentaram ainda o fac to de algumas das 

tarefas de conservação e pequenos arranjos terem de ser executados pelos 

próprios moradores. De seguida o Vereador Sr. Coronel Hartinho louvou esta 

atitude dos moradores e disse entender que as situaç.ões apontadas são 

problemas prementes, que carecem de resolução. O Vereador Sr. Engº Vítor 

Silva inf ormou de que, dentro de 15 dias, terá uma reunião com os responsaveis 

da urbanização em causa, pelo que após esse prazo, terá eventualmente, uma 

resposta sobre o assunto. 

Também pelo Sr. Presidente da Junta de Freguesia de Eixo 

foram focadas vãrías carências daquela freguesia com o sej am por exemplo, 

problemas com o abastecimento de água, falta de contentores, falta de 

segurança junto às escolas, falta de entrega de verbas devidas pela Câmara, 

etc.) tendo o Vereador Sr. Coronel Martinho prestado alguns esclarecimentos 

sobre o assunto. 

PAGAJ."1ENTOS: - Foi presente e aprovada a relação dos 

pagamentos efectuados no passado mês de Agosto, a qual totaliza a quantia 

de duzentos e cinquenta e s e í s milhões cento e noventa e cinco mil cento 

e noventa escudos. 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA: - Por proposta do Vereador Sr . EngQ 

V:ltor Silva e por unanimidade, foi d e l t .be r ado , so Ldc í t a r à EDP a colocação 

de novos postes de .í.Lumt na çao na freguesia de Esgueira, nomeadamente na 

Rua Bento de Moura e General Costa Cascais (só no troço que vai desde a Rua 

Bento de Moura até à Variante). 

JUNTA DE FREGUESIA DE ESGUEIRA: - Foi. deliberado, por 

unanimidade, encarregar os Servi ços Técnicos de efectuarem estudo de 

iluminação para o Edificio-Sede da Junta de Freguesia cima indicada. 
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APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente, f oi deliberado, por unanimida

de, aprovar ' a presente a c t a em minuta, nos termos do que dispõe o NQ 4 do 

Artº 85º do Decreto-Lei Nº 100/84, de 19 de Março. 

A presente acta foi dt.s t r bu Ida por todos os Membros da Câmaraí 

Municipal, e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva 

leitura, conforme determina o Nº 4 do Decreto-Lei Nº 45362, de 21 de Novembr o 

de 1963. 

E na o havendo mais nada a tratar, foi , encerrada a presente 

reunião. 

Eram 19 horas, 

e devidos e feitos, se lavrou a presente ac ta , que 

eu , ~Chefe de Repartição dos Serviços Administra

tivos da Mun i c i pa l de Aveiro, a subscrevo, 

o, tAn~"V0 -ro' hJ.__O~ 


